



Covid: la stratégie du Conseil fédéral pour sortir de la pandémie nécessite une avancée rapide de la vaccination

Le Conseil fédéral a présenté un modèle en trois phases pour les prochains assouplissements jusqu'au terme de la pandémie de coronavirus. Pour les milieux économiques, c'est un pas important vers plus de prévisibilité. Cependant, afin de pouvoir passer à la prochaine phase, il est urgent de réaliser des progrès en matière de vaccination.

economiesuisse salue la stratégie du Conseil fédéral consistant à définir des phases claires pour sortir de la pandémie de coronavirus. Les secteurs visés par les restrictions actuelles auront ainsi des perspectives plus précises et pourront ajuster leur planification en conséquence. La mise en œuvre du modèle à bref délai suppose toutefois une accélération sensible de la campagne de vaccination en Suisse. Dans ce contexte, il convient également de donner la priorité à l'introduction d'un certificat électronique covid (pour les personnes vaccinées, testées, guéries) reconnu.

Selon le Conseil fédéral, la phase 1 actuelle (phase de protection), au cours de laquelle seuls les groupes de population particulièrement vulnérables sont vaccinés, se poursuivra jusqu'au 26 mai au moins. Il laisse entrevoir qu'aucun autre assouplissement ne sera possible dans l'intervalle. economiesuisse ne comprend pas pourquoi il n'est pas possible de procéder immédiatement à d'autres assouplissements. Cela concerne en particulier la suppression de

l'obligation du télétravail: aux yeux d'economiesuisse, les entreprises qui soumettent leur personnel à des tests hebdomadaires devraient en être exemptées dès à présent.